

200 Santri Pesantren Madinatul Ulum Terima Vaksinasi, Koramil 0824/25 Jenggawah Melakukan Pendampingan

Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 11, 2021 - 13:30



JEMBER - Vaksinasi Covid 19 di Kabupaten Jember terus dilakukan percepatan, sekolah, pesantren dan komunitas masyarakat lainnya menjadi sasaran efektif dalam melakukan percepatan vaksinasi tersebut, seperti yang dilakukannya di Pesantren Madinatul Ulum Desa Cangkring Kec Jenggawah, pada Senin 11/10/2021 yang dilaksanakan vaksinasi terhadap 200 santri dan santriwatinya.

Bertindak selaku petugas vaksinator adalah tenaga Kesehatan PMI Jember, hadir melakukan monitoring diantaranya Danramil 0824/25 Jenggawah Kapten Inf Rochmanu, Ketua Palang Merah Indonesia (PMI) Jember EA Zaenal Marzuki, serta unsur Muspika lainnya.

Danramil 0824/25 Jenggawah Kapten Inf Rochmanu saat diwawancarai menyatakan bahwa kegiatan percepatan vaksinasi ini merupakan bagian dari upaya pengendalian pandemi covid 19 dengan memperbanyak warga yang menjalani vaksinasi.

Kita bersama unsur terkait terus melakukan upaya-upaya diantaranya operasi yustisi pengawasan protokol kesehatan masyarakat, sosialisasi, himbauan untuk mensukseskan vaksinasi dan lain-lainnya. tegas Danramil.

Sedangkan ketua PMI Jember EA Zaenal Marzuki saat diwawancarai menyatakan, bahwa saya sangat bersyukur karena program sentra vaksinasi ini dapat berjalan at, berkat kerja keras petugas dilapangan serta seinerji dengan TNI, Polri serta masyarakat.

Dirinya berharap hari ini memenuhi target, sehingga kita dapat menembus 2000 dosis vaksin, dari beberapa kegiatan yang kita lakukan dalam beberapa hari ini. Tegasnya.

Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin saat dikonfirmasi terkait kegiatan setra vaksinasi oleh PMI Jember tersebut menyatakan, bahwa kita sangat mengapresiasi Ketua PMI Jember yang memiliki program sentra vaksinasi ini.

Sehingga menambah kuantitas pelayanan vaksinasi kepada masyarakat, sekaligus turut mempercepat perluasan target pelayanan vaksinasi kepada masyarakat, untuk itu saya sangat berterima.kasih sekali. Ungkap Dandim 0824/Jember. (Siswandi)